

## 維新議員ネコババ事例

参考：まさに腐敗政治「橋下・大阪維新の会」不祥事リスト - NAVER まとめ

辺境の雑記帳 大阪維新の会関係者の不祥事・問題行動一覧

## 衆議員

### 1. 上西 小百合 (近畿比例 7区)

1回目：公職選挙法違反 / 2012年12月21日

第46回衆議院議員総選挙において、運動員が公職選挙法違反容疑で逮捕。

2回目：衆議院本会議欠席の翌日旅行 / 2015年3月15日

体調不良を理由に衆院本会議を欠席しながら、2日後に男性秘書と旅行に出掛ける。除名処分。

### 2. 足立 康史 (近畿比例 9区 元経産省)

1回目：公選挙法違反 / 2012年12月30日

第46回衆議院議員総選挙において、運動員が公職選挙法違反容疑で逮捕。

2回目：残業未払い・パワハラ / 2015年5月22日

地元事務所の事務員に対し残業代未払い、「小選挙区で落ちたのはお前のせいだ」「殺すぞ」と暴言を吐きパワハラを行う。元事務員から約2300万円の支払いを求める訴訟を起こされる。

3回目：暴言 / 2016年2月25日

衆院予算委員会の理事会で中央公聴会に招いた有識者に暴言を吐き嚴重注意される。

4回目：暴言 / 2016年4月8日

民進党の安全保障関連法への対応を巡り「あほ」と暴言を吐く。懲罰動議を衆院に提出される。

### 3. 井上 英孝 (1区 元大阪市議)

税控除目的による献金の迂回寄付 / 2013年4月10日

平成21年、自民党市議時代に自身が代表を務めている自民党支部と講演会を使って寄付金を迂回させ、最大で3割の所得税排除を受けていた。後に謝罪。

### 4. 丸山 穂高 (19区 元経産省)

泥酔・暴力沙汰 / 2016年1月5日

酒に酔い東京都内の路上で一般の男性と口論になったうえで男性の手に噛みつき警察に事情聴取を受ける。嚴重注意処分。

## 大阪府議

### 1. 池下 卓 (高槻 税理士 祖父は元市議)

本革のいすや机などの購入費計20万円の9割を政調費から支出。

「事務所に来る方に失礼のないように、中古品でできるだけ安い物を選んだ」と話す。

2. **荻田 ゆかり**（生野区 助産師）

政務調査費不正支出 / 2012年10月25日

事務所スタッフに子供の送迎を依頼。その費用を政務活動費から372万円を流用。後に全額返還。

3. **鈴木 憲**（富田林市・大阪狭山市及び南河内郡 元太子町議）

政務活動費不適切支出 / 2014年4月13日

本来認められていない用途で街宣車を使用し、政務調査費約177万円を流用。後に全額返還。

4. **奥野 康俊**（元池田市議・府議 現大阪市議<旭区>）

政務活動費不適切支出 / 2014年7月2日

市議時代のHPは削除しているにもかかわらず、管理費の名目で262万円を政務活動費から実兄に支払っていた。後に全額返還。

5. **橋本 和昌**（大東市及び四條畷市 元衆議院議員公設第1秘書、府議秘書）

政務活動費不適切支出 / 2014年7月14日

12～13年度、架空のタクシー代約24万円を政務研究費として計上。後に全額返還

6. **山本 景**（現交野市議 元信金中央金庫、野村証券）

恐喝 / 2014年8月1日

地元の祭りで知り合った女子中学生に無料通信アプリ「LINE」上で無視され、女子中学生を恐喝。除名処分。

7. **山本 大**（摂津市）

泥酔・暴力沙汰 / 2015年12月15日

飲食店で焼酎を数杯飲み、帰宅時にタクシーに乗車。泥酔状態で前の座席を蹴って「警察呼べ」などと叫び暴れる。3ヶ月の活動停止処分。

8. **中谷 恭典**（柏原 酒店・利樹ナカタニ経営）

駐車場の無断使用 / 2016年12月09日

大阪府柏原市役所の来庁者用駐車場を4年以上、自分の事務所の駐車場代わりに使用していた。嚴重注意処分。

9. **西田 薫**（元守口市議 吉村剛太郎<自民>参議員秘書）

暴言/2012年3月8日

府立高校の卒業式で来賓挨拶の際、「君が代」不起立教員がいたと糾弾する挨拶をおこない、その一部始終を「残念な卒業式」と題してブログに記す。当該校の卒業生や保護者が「卒業式に水を差された」などと抗議してブログが炎上する騒ぎに。

大阪市議

1. **杉村 幸太郎**（平野区 ファミリー企業の研磨会社美杉ロール製作所）

リスト捏造 / 2012年3月30日

2011年の大阪市長選の際に、交通局と組合が前市長へ支持を呼びかけたとするリストを公開し市議会で批判する。しかし、その内容は維新政治塾に応募した市臨時職員が作成した捏造リストだったことが発覚。記者会見を開き一部について謝罪を行う。

2. **飯田 哲史**（城東区）

政務活動費不適切支出 / 2012年5月4日

事務所の賃料12万円のうちの9割を政務調査費で支払いながら事務所オーナーの父親から月3万円の政治献金を受けとって誤魔化しキックバックを行う。後に全額償還。

3. **市位 謙太**（淀川区 行政書士）

政務活動費不適切支出 / 2012年07月02日

「資料をペーパーレスにして自分と秘書で情報共有するため」、タブレット型端末とパソコンを2台ずつ計37万3000円で購入、そのうち8割を政務活動費から支出。

4. **梅園 周**（阿倍野区 元エルメスジャパン）

1回目：政務活動費不適切支出 / 2012年7月2日

「安物を買って壊すより、良いものを長く使い続けた方がいい」と、英ダイソン社製の高性能掃除機7万4800円分を購入、事務所に置く。

そのうち8割を政務活動費から支出。

2回目：公職選挙法違反 / 2016年7月25日

2015年10月の大阪府知事・市長のダブル選挙で元事務員を政党活動に従事させたのに、給与17万円の全額を政務活動費から支払う。

3回目：政務活動費不適切支出 / 2016年10月18日

トヨタのプリウスのリースを政務活動費で行う。月々5万5千円を2011年9月から2016年3月まで約300万円が支払われ、その半分を政務活動費で支払う。

5. **丹野 壮治**（阿倍野区 税理士）

1回目：政務活動費不適切支出 / 2012年7月2日

「坂が多い選挙区を普通の自転車で回るのはしんどい」として、電動アシスト自転車7万9800円を購入。そのうち75%を政務活動費から支出。

2回目：暴言 / 2013年3月8日

自身のブログに「アリンコ達」や「お前はもう死んでいる」などと自民党市議団を中傷する書き込みを行う。1ヶ月の活動停止処分。

6. **井戸 正利**（都島区 医師 元大阪府〈本庁・保健所・府立病院・健康科学センター等〉）

1回目：2013年3月30日

東日本大震災の震災がれきの受け入れに反対する陳情書をゴミ箱に捨てた写真を自身のブログに掲載。「でたらめばかり書かれていた」と弁明するも後に謝罪。

当該記事は既に削除。

市議団の政調副会長を解任され、3ヶ月の活動停止処分。

2回目：スキャンダル / 2015年06月05日

週刊誌に維新の女性市議の体を触っている猥褻な写真が掲載される。嚴重注意処分。市議会教育こども委員長を辞任。

7. **今井 篤**（鶴見区 元愛知県にて小学校教員、大阪府にて中学校教員）

政務活動費不適切支出 / 2013年7月1日

大学院に入学。その授業料の5割（26万7900円）を政務活動費から支出。

8. **守島 正**（東淀川区 中小企業診断士 元新日本製鐵）

政務活動費不適切支出 / 2013年7月1日

大学院に入学。その授業料の9割（19万9800円）を政務活動費から支出。

9. **美延 映夫**（北区 衆議院大阪4区予定候補 美延郷子〈自民〉市議の世襲）

教育の政治的中立性に反する行為 / 2013年9月9日

自身の政治資金パーティで市立高校の吹奏楽部に曲を演奏させる。市議会で議長不信任決議案が可決され市会議長を辞職。

10. **木下 誠**（元森野光晴市議・佐藤恵衆議員〈自民〉秘書）

政務活動費不適切支出 / 2015年5月9日

政務調査費のうち約200万円分、支出目的を裏付ける領収書がない等の不備。後に全額返還。

11. **伊藤 良夏**（住吉区 元モデル）

政務活動費不適切支出/2015年7月27日

トヨタ自動車の高級車「レクサス」の購入費用の一部計80万8450円を政務活動費で支払い、充当が可能なリース契約と誤認したが、不適切な支出だったとして全額を返還。

12. **本田 リエ**（二級建築士 幸福の科学梅田支部会員との情報あり）

スキャンダル / 2015年06月05日

週刊誌に酒席での維新の男性市議との猥褻の様子が写真付きで報じられる。嚴重注意処分。

同様に幸福の科学会員と言われているのは、

**岡崎 太**（東成区 化粧品会社マーガレットジョセフィン代表）、

**上村 太一**（堺市議堺区 元保守系衆議員秘書）

13. **佐々木りえ**（住之江区 元グラビアアイドル）

公選法違反疑惑/2015年11月22日

公選法違反疑惑、報じられた日に「対立陣営から暴力を受けた」と怪情報を流す：2015年11月、支援者ではない複数の有権者に対し、大阪市長選挙の挨拶とする文書をポストに投函する事前運動違法文書配布の疑い。

一方で、公選法違反疑惑が新聞報道されたその日のうちにブログを更新し「大阪市長選の宣伝活動に関連して、相手陣営の関係者から暴力を受けた」と騒ぎ、維新の支援者がツイッターなどで広める。ブログで主張している「暴力事件」の内容は不審な点が多く、事件そのものがあったのかどうかも曖昧である。

### 13. 田辺 信広（東住吉区 行政書士、FP、元大手証券会社員）

スキャンダル / 2015年06月05日

週刊誌に維新の女性市議の足をかぐなどの猥褻な写真が掲載される。嚴重注意処分。

### 14. 坂井 良和（元市議<東住吉区> 弁護士 2016 参院選全国比例落選）

政務活動費不適切支出 / 2012年5月11日

議員事務所の賃料として1昨年4~6月に支払った総額44万3213円を市議会の政務調査費から全額支出。後に償還。

### 15. 辻 淳子（西成区 父・辻昭二郎市の後継で、自民党大阪市議員の三代目。 薬剤師として、西成区でアイ薬局 経営薬局を経営。 NPO 法人 教育再生・地方議員百人と市民の会理事長。）

ネトウヨ&デマ&差別

「親学」条例案：2012年5月、維新の会大阪市議団が「親学」をベースにした「家庭教育支援条例」案を、同議員を中心に検討しているとリークされ、検討資料が流出してインターネット上で公開される。流出した文書資料は事実だと認めた上で、文書について「検討資料でしかない」と釈明。

取りまとめた条例案「家庭教育支援条例案」で、発達障害児を親の教育が原因とした。

極右人脈：「教育再生百人の会」の理事長をつとめる。同団体の増木重夫・事務局長は在特会人脈のレイシストであることなど、極右人脈とのつながり。

橋下・維新の西成区差別に加担：大阪維新の会代表・橋下徹は、「大阪都構想」に絡めて「西成特区構想」なるものを出した。しかしそれは、西成区の地名を「あいりん地域によそからきた人たちやその支援者を名乗る人たちが引き起こしている否定的な現象」と勝手にイコールにして、西成区全域がとんでもない問題地域扱いで、西成区の地名をなにかおかしなもの代名詞扱いで使うという、事実と反する前提から出発している。

### 16. 広田 和美（福島区）

公選法違反疑惑&差別

ゴディバ事件：2014年9月12日、福島区の不動産会社を訪問し、選挙区内の有権者でもある社長あてに「政治資金パーティに来ていただいた挨拶」としてゴディバのチョコレートを渡す。社長が不在だったとして、広田氏の名刺と一緒に受付の従業員に預けた。

公選法違反疑惑が指摘されたが、「自身と社長の共通の知人でもある支持者が購入し、社長あてに預かっていたものを代わりに渡したが、説明不足だった」と釈明。

此花区地域差別事件：2015年5月の大阪市廃止（いわゆる「都構想」）を問う住民投票の際には、福島区内で「もし都構想が実現しなければ、福島区は此花区と一緒に区になる。いいのですか」と、事実無根の上に此花区を見下していると受け取れる宣伝をおこなう。

2010年、「事故を起こして車を修理に出していた。新人なので政調費の使い方がよく分からない」として、本会議や委員会の開催日に、地元と議会がある市役所間を複数回、「陳情調査」のためタクシーで移動。ほとんどを案分せずに計上していた。

自宅マンションの駐車場代の半額にあたる約9万3千円、自らのホームページ（制作費約50万円、HP用写真撮影代約4万7千円、自転車3台約5万4千円などの支払いに政調費を充当。

17. **村上 栄二**（東淀川区 クレーン製造会社日本ホイスト代表の息子、現漆間譲司府議〈豊中〉秘書 元不動産・ネットカフェ・居酒屋等経営 DC 開発研究所代表 2015年4月の大阪市議選には不出馬。2016年、故郷の福山市の市長選挙に立候補したが落選。）

暴言事件/2014年4月

西宮市長選挙で某候補の支援に行ったと自らブログに書きながら、それを見つけた西宮市の共産党関係者が「村上栄二大阪市議が某候補の支援に来ていた」という事実をブログで指摘するとなぜかブチ切れ、「共産党の〇〇（実名呼び捨て）かかってこい」「老眼つけたほうがええんとちゃうか」「目上だからといっても関係あるか」などチンピラまがいの汚い言葉をブログに書き連ねる。しかも当該人物の事務所に殴り込みをかけたが相手は出てこなかったとまで記載。」 村上栄二アメブロ『共産党庄本けんじかかってこい 1600の496』

18. **宮脇 希**（東淀川区 元モデル）

デマ/2015年4月30日

参考：宮脇のぞみ(大阪市議)が発信する住民投票を巡る怪情報の怪 - Together まとめ

住民投票の際、

【RT、拡散希望】

※都構想賛成の方々も必ず投票に行ってください※

反対派によって自動音声の電話が住民の方々にかかっているようです。

「賛成ですか、反対ですか」という質問が流れ、番号を選ぶと

「賛成の方は投票に行かなくても賛成になること知っていますか。

投票行かなくてもいいんですよ」というような内容が流れるそうです。

反対票が伸びないと思ったから、賛成票を減らそうという手段でしょうか？

手段を選ばないにも程があると思います。

これは間違えた情報ではなく、悪意に満ち溢れた故意のデマです！！

住民投票（選挙）という国民に与えられている権利、

そして有権者を馬鹿にし過ぎていると思います。

選挙に関して騙す電話をすることについて法的なことを確認してみようと思っています。

《今回の住民投票、賛成の方も必ず投票に行ってください。

1票でも多い方が民意として反映されます。

投票に行かなければ民意として反映されません！》

19. と根拠不明の内容を騒ぐ。根拠は伝聞のみで、ツイッターで「もっと詳しく聞かせてほしい」と声を寄せた市民にはブロックで応じる。

府・市両議会とも事務所備品の購入を認めているが、府議会では1点10万円以上、市議会では同30万円以上の購入は「資産形成にあたる」として禁じている。

## 堺市議

参考：『維新の地方議員がカネ目な証拠』

### 1. 西井 勝（中区 元プラスチック製品製造西井化学工業所代表）

飲酒・ひき逃げ / 2012年1月2日

軽ワゴン車で女性をはねて負傷させ、そのまま逃亡。後に飲酒運転だったことが発覚。自動車運転過失傷害や道交法違反（ひき逃げ）で逮捕。懲役10ヶ月、執行猶予3年。除籍。

### 2. 北野 礼一（中区）

政務活動費不正支出 / 2014年9月30日

政務調査費に添付した領収書200枚（約37万6000円分）を不正支出が発覚。その後、新たに領収書106枚、約92万円分の不適切な支出があったことが発覚。平成23?25年度の政治活動費の領収書計862枚のうち452枚（173万4070円分）を不正支出していた。政治活動費を全額返還（1250万7623円）した後に辞職。

2008年1月21日、横断歩道走行中の自転車に乗った女子高生をひき逃げ。

ポスターを見た被害者に通報され、バレルと「生徒にけがはない様子だったので離れた。事故を警察に通報しなかったことは反省している」と弁明。

2005年衆院選公示日翌日の8月31日、地元自治会役員らに岡下信子（自民）候補への投票や票のとりまとめを依頼し、一人当たり5千円相当の接待をしたとした公選法違反（供応）罪事件で、大阪府警察選挙違反取締本部に逮捕され、大阪簡易裁判所から罰金30万円の略式命令を受け、即日納付して釈放（後に地裁・高裁で無罪確定）。

近畿大学商経学部中退を卒業とする学歴詐称もあり、前述事件を含め、何度も辞職勧告を受けている。

### 3. 小林 由佳（北区 祖父の小林保は元堺市議会議員で、日本ピローブロック創業者〈現在は父の小林保一が代表〉。夫は西野周平〈維新 河内長野市〉府議で、子どもも双子+1を1期目で出産しており、堺市内で居住していないとの噂がある）

政務活動費不正請求 / 2014年12月25日、2015年10月25日

後述黒瀬大・市議を含む、4人の賃金やアルバイト代などの人件費約247万3387円+遅延損害金9万3514円=256万6901円を私の監査請求で返還。その後、メディアが騒ぎ、再度監査請求（私とは別）がなされ、一旦は不当でないと言われたHP管理費や作成していないビラなども返還勧告が出る。管理費用不要のブログを利用していたにも関わらず、月に約8万円を管理費用として政務活動費から支出。その後、実在しない架空の印刷会社に政策ビラの印刷を委託していたことが発覚。配られていない政策ビラの印刷・配布代金を不適切支出し、政務活動費の97%（約1000万円）を着服。堺市議会で百条委員会の設置が可決される。その後、チラシの印刷代など405万円の返済を行うが、人件費など635万円は返済せず。堺市が大阪地裁に提訴を行う。堺市初の百条委員会開催中。党员資格3ヶ月停止。

4. **黒瀬 大** (西区 元小林由佳秘書)

政務活動費不正請求 / 2015年10月25日

同堺市議の小林由佳の一件に関与、主導。除名処分。

5. **水ノ上 成彰** (西区 公認会計士)

政務活動費不正請求 / 2014年11月27日

私の監査請求で、会派の誰も政活費から支出していない政治資金パーティ会費、「市政報告」の印刷費・郵送料など 43万8462円を訂正。

6. **黒田 征樹** (東区 塗装業 Art-Project 代表)

政務活動費不正請求 / 2014年12月25日

私の監査請求で、JC会費など27万3395円を訂正。

7. **米田 敏文** (中区)

政務活動費不正請求 / 2014年12月25日

私の監査請求で、タクシー代や菓子代(偽造領収書の疑い)51万0574円を訂正。

タクシー代については、深夜ミナミから女性二人を乗せて、松原・狭山に送った後、自身の自宅である深井で降りたと、タクシーの乗車記録より判明しています。

茶菓子代については、商品名が書かれたレシートでなく、わざわざサービスカウンターで商品名が不明な領収書を発行してもらっており、そらの宛名にある「米田」様との筆跡は全て同じに見えます。

個人タクシー領収書についても、宛名の「米田」様は、筆跡が前述領収書と同じで、タクシー名の記載もなく、誰が発行したものか不明で、白紙領収書に適当に金額と宛名を書いたように見えます。

監査請求後、監査人に説明した上で返還したのではなく、説明もせずに即返還。

この監査請求は、南海高野線橋本駅で彼に偶然遭遇し、領収書を見てもらいたそうだったので、確認したもの。

参考：『米田 敏文 維新 堺市議と初対面』

8. **伊豆丸 精二** (南区 元日本政策金融公庫)

痴漢冤罪？/2017年1月19日

参考：『伊豆丸精二(維新)堺市議の痴漢冤罪？を調べてたら、また政活費不正を見つけちゃったわ。』

2013年、地下鉄御堂筋線で痴漢をしたとして、被害者とされる女性に腕をつかまれ、そのまま警察へ。

否認し続けるも、18日間の勾留で、示談を行い不起訴処分。

最近、メディアにかぎつけられたので、慌てて国賠提訴中。

2015年7月14日、維新がお好きなリーガロイナルで、議員団総会→勉強会→懇親会と進んだ、維新内での会議の参加費5千円を政活費支出。

「大阪府兵庫府県政令市議員合同勉強会」と詐欺まがいのネーミングで、一般的な議員勉強会のように取り繕う。

領収書をネット公開しても、使途不正があるとの好例。

## 府下市議

### 1. 寝屋川市議

#### 森 忠久

被選挙権虚偽 / 2015年7月10日

北川健治（自民）寝屋川市議に、毎日城東区の妻子と暮らすマンションでの居住を確認され、初当選したが市内での居住実態がなかったとして、公選法に基づき当選無効。

参考：『息を吐くようにウソを言う維新議員 維新の政務活動費政策』

### 2. 池田市議

#### 羽田 達也（柔整師 元ときはる総研・ときはる鍼灸整骨院代表）

保険金詐欺 / 2016年4月27日

自らが開業した整骨院の元院長ら2人が保険金約140万円を騙し取り逮捕される。その一部の資金が羽田氏が代表を務める会社の口座に流れていたことが発覚。10月6日に療養費を詐取したとして逮捕される。その後、2度再逮捕され、いずれも起訴される。大阪維新の会を離党。

### 3. 柏原市議

#### 山本 修広（wyze iD factory（ワイズアイディーファクトリー）【Seeds（メイシーズ）】代表）

政務活動費不適切支出 / 2017年1月10日

2013?2015年にかけてコピー機を使って、自分の後援会の案内状や自治会での配布資料の印刷代約30万円を政務活動費から支出。

潔白を主張していたが、2017年1月に突然議員辞職。

代表を務める前述社は、奈良県磯城郡田原本町松本137-11 TEL:050-3635-7450 FAX:0744-33-4467で、同住所には実家の山本紙器工業所がある。

山本紙器は、柏原市古町2丁目7-17 Tel:072-972-1047にもあり、グーグルマップでは、維新ポスターが表に貼ってある。

## 首長

### 1. 井上 哲也（元吹田市長・府議・市議）

公共事業不正受託 / 2012年11月1日

吹田市が市庁舎の屋上に太陽光パネルを設置する事業を、後援会役員が社長を務める企業に約2250万円で発注。随意契約を結んでいた事実が発覚。後に大阪維新の会の顧問を解任される。2015年、同市長選で落選。

大阪府議時代に吹田市内の伊射奈岐神社に10万円を寄付、井上市長の名前入りの石碑が参道に設置されていた問題が発覚。井上はこれを受け寄付金の返還、石碑の撤去を神社側に要請。

2011年9月、府議時代に代表を務めていた政治団体「自民党大阪吹田市第1支部」が、2009年11月に在日韓国人の男性が代表を務める法人から3万円の献金を受けていた問題が発覚。

市議時代は日本社会党として4期。

## 2. 中野 隆司 (柏原市長 元民主府議・府立富田林高等学校の講師・八尾市や柏原市の中学校で理科教諭)

中学校教員時代の生徒への暴力やセクハラ

1回目：暴言 / 2013年07月09日

選挙の演説会で私立柏原病院の活用促進に関し「市民の皆さん、どんどん心筋梗塞になってください」と発言をして問題になる。

2回目：女性スキャンダル / 2015年9月15日

公務時間中に複数の女性との不倫現場（路上キス、ラブホテル）を週刊誌に報道される。大阪維新の会の顧問を辞任。市民グループが解職請求（リコール）の署名を集めるも僅かに届かず無効となる。

## 3. 木本 保平 (茨木支部長代行 元茨木市長・自民市議)

2012年に金融機関から借りた5千万円を市条例に基づく資産報告書に記載しなかったことが、2016年の市長選直前に発覚。しかも、借り入れのための担保が市税約1千万円を滞納している親族の不動産だったことも判明。

慰安婦の強制性を否定。

私はヒトとしての弱さから、カウンターを行っています。

刺突訓練の場で、それを断れるほど強い人なら、カウンターを行う必要はない。

しかし、私は小林多喜二や大杉栄のように、殺されても自分の信念を曲げないほど強くない。

私は国民として憲法に示される、国民に保障される自由及び権利の保持を不断の努力によって行ってきたか？

むしろ国家や為政者側に振れる社会のクウキを黙契し続け、加担してきたのではないか？

### 結論

1. どの議会でも清く澄んだ水ではなく、泥かコールタールかの度合いの違いはあれど、濁っている。

2. 対話なしに理解は生まれず、対話によって自分と全く同じだけの価値の重さを持つ相手の権利や、どのような権利があるのか、相手に何をしなければならないかという義務を学ぶ。

全ての個人を尊重するなら、価値観が全然違う人と共存することこそ、憲法をつくり運用していく最も重要なポイント。

・「私はあなたの意見には反対だ。だがあなたがそれを主張する権利は命をかけて守る。」 by ヴォルテールの友人  
・人間らしい生活を送るためには、各自が大切だと思う価値観・世界観の相違にもかかわらず、それでもお互いの存在を認め合い、社会生活の便宜とコストを公平に分ち合う、そうした枠組みが必要である。立憲主義は、そうした社会生活の枠組みとして近代のヨーロッパに生まれた。

(長谷部恭男やすお 『憲法とは何か』)

3. 相手側の主張に則た論理展開ができるようになり、他の対話でもその技術は流用できる。

日本の同胞や日本兵や自衛官が大事→同胞を棄て続けてきた棄民政策国家、制空権を他国軍に譲り渡す米奴隷ぶり、日本民間人を戦後千人以上殺してきた米兵を国外退去で赦し、横須賀監獄も極楽な場所、出入国管理されおらず、CIAなどのスパイも入り放題、共和国にミサイル撃てば、横田めぐみさんの骨を「生きてる間に返そうと思ったが、日本ミサイル

で骨になった」と返されるのではないか、御毒見をされるなど監視づくめで、コンビニでアイスを買ったり本屋の立ち読みもできない天皇になりたいかなど。

行政書士会が弁護士会と連携して社会正義のために運動しない→業務の観点からしても、新分野はブルーオーシャンであり、ビジネス書でもそこを狙えと書いてある。

誰もがやる分野で、近くの仕事を、同じ支部員同士で取り合いを続けるのか？

日々Fb やブログで、政治家や維新信者・安倍奴隷・ネトウヨらと対話を試みている私からトングラしている議員  
岸和田市議

京西且哲（元中山太郎秘書） 着信拒否

西田武史 F B ブロック

（公明） F B ブロック

米田 貴志

松本 妙子

和泉市議

坂本健治 （自民） F B ブロック

泉南市議

堀口和弘 （自民） F B ブロック

大阪市議

井戸正利 （維新） F B ブロック

ちなみに維新でブロックまでしているのはこの人だけ。

毎日吉村市長のページには書きたい放題書いているし、馬場（信幸）君ですら、河野談話の元資料での対話より、友達を外された程度。

飯田哲史 （維新） TW ブロック

府議

垣見 大志朗（公明） 居留守

この後対面する機会があったので、「電話に出よ」と伝えるも、「居留守など使ったかなあ？」等ととぼけたので、念押ししておく。

逆に最も頻度が高いのは、田中学（自民）貝塚市議。

ほぼ毎日、自民党系の話題について、その過ちや矛盾を問い、「安倍奴隷」などとの修飾語をつけて批判していますが、彼から「会おう」と言ってくる間柄です。

カウンター

選挙関連のみ（裁判傍聴や、在特会デモ、南京虐殺なかった展示などへのカウンターは省く）

2015 年統一選挙以後、カウンターを開始。

① 5.17 都構想 これ以前より、都構想については、維新議員（堺・大阪）や信者（20 名ほどを信者に呼び寄せてもら

い、シークレット参加して、撃沈させる)と対面して対話。

村上栄二(維新・東淀川区)市議と、大阪市役所議員面談室で1時間半の対話

私の「ハシシタ」呼称について

「実際『社長』と呼んでいるし、自分の所属する組織の長なんだから、その呼び名は不快だから、やめてくれ」と要請があり、市長室に今すぐ本人がどう考えるか対話要求するも断られる。

1. 村上さんの政治理念、維新を選んだ動機、市民との対話をどのようにお考えか?

回答: 府が変わっていく実感を目の当たりにした。例えば教育改革や朝鮮学校への補助停止など。

市民の命を守る。不登校や学校等後配合の説明を受けたが、後に調べると全校数など細かい数字の間違があった。

校名をなぜかオフレコとした小学校であるが、統廃合できない理由は、「ない」の一言で、「2017年度、小中一環校としての再編を目指しているところ」との回答で、他にも統廃合がなされてる例はあった。

自身がやりたいと大言壮語したのも、事実誤認や調査不足が露呈している。

2. 今まで維新議員は私を避けたが、その理由として考えられるのか何か? 村上氏が面談を受けた理由は何か?

回答: 私(村上氏)は、公選法や恫喝などブログで3回問題を起こしている。ブログで様々なコメントがあるが、全員それぞれの正義や立場があるので、コメントでの返答には限界がある。(コメントラリーが続くと)時間がなくて、めんどくさいから会う。

他の維新議員が避けているのは、身の危険があるから怖いのだろう。

本気を見てほしかった。

3. 「本気で動く議員」は誰か?

4. 回答: 西宮の今村市長のほか、中田慎也・伊丹市議(蒼翠会)、澁谷祐介・西宮市議(蒼士会)

@この二人は、南出賢一(泉津市長・龍馬プロジェクト研修委員長)と、立志政経舎なる会に加盟している。

木村亮太・枚方市議(未来に責任・みんなの会)

@彼も龍馬プロジェクトの影が見え隠れする。

いずれも理念がなどと言ってはいるが、「友人なんだから応援した」だけで、論理も理念もへったくれもないのだ。

4. 委員会質疑はしているが、本会議質疑は1回もない理由。

回答: 本会議に意味はないので、興味はない。

質問がある場合は、同僚議員に渡して任せている。

@清しいまでの議会軽視発言である。

最終3月議会で交通局関連の民営化すべしとの、市長ゴマすり質問をしている。

5. 村上満由(維新)市議が2012年出産した際の産休制度やマタハラについて

回答: 私は基本的に他人に無関心。

自分の事で手いっぱい、人のことなど知らんし、議員なんだから、自分の火の粉は自分で払え

6. ハシシタ慰安婦発言

回答: 慰安婦について、細かい事は知りません。

「その後ブログなどへコメント書いても即座に消す」と告げ、トンズラ。

ウログでの私宛コメント

気持ち悪から関わらない。誰からも相手にされない、悲しい性です。笑

ほんまに人を貶すことでしかアイデンティティを保てず、大して調査もせず断定して、電磁波系の脳みそで孤立を深める。

友達います?怖い~、暗い~

参考: 『村上栄二・維新大阪市議との初対面 全体の雑感』 アメブロ なまくらな日々

② 2016.4.17 大東市議選

中谷良子候補カウンターに戸田さんを援護参加市、前科5犯を市民にお知らせ。

選挙前から光城さん応援手伝いに入っていて、NHKの会などとは遭遇するも、中谷氏とは告示直前まで会えず。

参考：戸田が直撃啓発！なかや良子が逃げ出した！ @YouTube

この映像やブログによって、在特会に私の顔が「戸田の手下（中谷良子・大阪地裁で）と周知される。

私のブログでは、公明党への個人名のぼり使用を糺し、選挙最終日20時前には住道駅にて、

ロータリーに放置した、荒巻靖彦氏名義(?)の選挙カーの駐車違反を通報、大きな日の丸を振る集団に一人で突入し、ニセかまやんの著作権侵害や在特会の村上利一（モミアゲ）にカウンター。

たかひらブログ『大東市議選挙はネトウヨの巣窟 告示前編』

他候補についてもブログで解説。

当時はアメブロ使用だったが、大東市議選時には500→2000人/日へと閲覧者数激増。

喜んでいたら、ブログアカウントごと消され、急いでワードプレス、シーサー、アメブロのアカウントを作成し、現在その3サイトを駆使中。

誰が消したかは不明。

政活費返還させた西村昭三（自民）堺市議に訊くも、「弁護士なんか使たら、金かかるやないか！」と返答を受ける。

6.7 八尾市幼保一体化を考える会のデモの後、折角八尾に来たので、村上利一自宅を訪問。

戸建ての実家暮らしで、親父に呼び出してもらっても、2階で寝ていた彼は、訪問者が私と聞き「会いたくない」と返答。

### ③ 7.10 参議院選

こころの党集会&懇親会にFBで事前申し込み。

当日直前に、主催者から「考えが違うようですので、懇親会は満席になってきたこともあり、参加をお断りしたい」と連絡あったが、集会のみ参加。

増木氏と話したり、獅子座なおしらに在特会関係者に手を振って、参加確認をさせる。

たかひらブログ『日本の心をたいせつにする党だかの漫談を聞いてきた。』

北花田で、堺市維新市議団7名に遭遇し、隣で「銭に汚い政党維新です」と応援演説を行う。

政活費返還させた議員らもいたので、個別に話しかけてみる。

たかひらブログ『維新&共産と北花田ダイヤモンドシティで遭遇』

### ④ 7.24 門真市長・府議補欠選挙

戸田さんの街宣車で、京阪門真市駅前での出陣式へ。

候補者の2台の直後に停め、聴衆らより「選挙違反」等と言われる。

巨漢のスキンヘッドな用心棒高石氏や、吉村大阪市長と初対面。

「ネット上にコメントしているものにキチンと返事せよ」と告げる。

選挙カーに追従する作戦だったが、駅前信号で通せんぼをされ、まかれる。

参考：戸田のカウンター車が並んだ宮本出発式 @YouTube

たかひらブログ『7.24 門真市長選挙 前』

### ⑤ 8.21 箕面市議選

事前に現地入りし、街宣車で、「銭に最も下汚い維新！」と政活費返還実例を列挙して回る。

告示日は、在特会オツルとの親交のある武智秀生（維新）事務所へ「ポスターに使われている犬は虐殺したのか？」の第一声と共に訪問。

維新為書きが山ほどあったので、「戦争下請け法に賛成だと私に回答した維新府議などがある」と指し、その他の議員のネコババやネトウヨぶりを解説した上で、その場にいた府議や市議らに意見を問うも、皆一様に弁当を食うのに必死だった。

参考：たかひらブログ『箕面市議選 最高に面白い候補 武智秀生（維新） その1』

他候補についてもブログで解説。

#### ⑥ 9.11 和泉市議選

期間中、光明池駅頭で維新候補に遭遇するも、新人のため直接カウンターはしきけず。

主は、坂本健治（自民）と同級生のスペル=デルフィンで、政活費ネコババについて、公開討論を申し入れるもトズラされる。

他候補についてもブログで解説。

#### ⑦ 10.16 能勢町長選挙

維新町議の出馬で、争点となったダイオキシン問題への町議時代の姿勢や、オツラらとの関係をブログで公開。

参考：たかひらブログ『豊能町長選挙 野村剛志・元町議はダイオキシン問題にどう取り組んだか？ しぶしぶ町議としての仕事ぶりを公開編』

#### ⑧ 9.25 河南町議会議員選挙

何度か現地入りはしたが、現副議長の浅岡幸晴（自民）なるネトウヨ町議はいるが、積極的に期間中カウンターはせず。事務所前で立っていたので、車で通りすがりに「ネトウヨのユキハル！」と言葉を浴びせた程度。

#### ⑨ 10.23 泉南市議選

告示日には小山さんお手伝いに行ったものの、直接カウンターには行かず。

ブログで、堀口和弘（自民）候補予定者と対話するも、ブロックされる。

参考：たかひらブログ『堀口和弘・元府議との対話 尖閣編』

市長選に出たり、市民を轢死させるも、市民に説明もしない田畑仁（自民）市議の姿勢を、各地に選挙応援に行く田中学（自民）貝塚市議とネット上で対話。

参考：たかひらブログ『泉南市議選、小山さんの落選&死亡事故の田畑市議は3期目に突入』

#### ⑩ 12.18 泉大津市長選挙

3期目当選3か月で、自民衆議員に転出した神谷昇（自民）元市長の無茶苦茶にした市政を引き継がされた、元職員の伊藤晴彦・市長の実だけを漁夫の利を得んと出馬した市議10年の南出氏の事務所へ2回カウンター。

告示に間に合わぬと急いで市議時代の神谷&伊藤市長与党ぶりや、同年に出た報酬アップ議案には賛成しながら、なぜ市長報酬や退職金減額を言うのかななどの質問書を渡す。

2回目は投票日直前の土曜日で、本人と遭遇するも「選挙中で返答できなくて・・・」等と白々しく答えるので、「俺のコメント消しとるやないか！」と返すも、今に至るまでトズラのまま。

参考：たかひらブログ『南出賢一・泉大津市議のあきれた公約と議員生活の差』

番外

既に私の指摘で人件費が返還されていた統一選機関中、小林由佳事務所で、本人と義母に1期目の議員活動や、政活費使途について尋ねる。

『小林由佳・維新堺市議の選挙事務所で、タレント時代との違いを拝顔』